

168

Companias de la  
natura Galleon = Dijo Carta del Dr. Joan Carreras en su Oficina de Valencia  
ociente de Alfonso noticia de las zonas, como la flora enemiga  
que se ha descubierto en las costas de Málaga, atornadas en su rumbo  
a la mar de Barcelona, con que se ha zona el verano de sucesos  
alguna operación en Zaragoza; Venecia con su armada, encarga que  
con la mayor brevedad se remitan las Compañías de Canales a  
Oríscola donde se ha de tenerlos para Valencia y las en que  
se ha de tener Oríscola, como lo espera de la localidad; Y el señor  
Coronel Dijo que ha mandado esto en ella Dr. Miguel de Sada  
Comandante de la parte del Lugar, le ha informado, noventa y que lugros  
sin la menor dilación se remitirán a Alicante dentro de cinco días  
Canales para acudir donde se ordenare estando más pronto para su  
servicio que comienza la Guerra de los 100 años, y con  
señal. Acordó quedadas Compañías, se compongan y que en los  
meses siguientes. Canales, y se aprueben para marchar a Alicante  
en su ordenación, poniéndose luego en el quartel, donde se les asistirá con lo necesario  
para su viaje, y el presidente a los soldados, garantizando el sueldo  
sobre a los Cab. Capitanes que tengan prontas las armas para  
acudir a la primera ordenanza; Cuyas providencias recomendaron a  
los Cab. Comis. de la Junta del Sr. Teniente Intendente, y Vigorosa  
adopción.

Carta

Reproducido en su forma original, sin corregir errores ni faltas de ortografía.  
S. L. P. A. P. R. 168  
Carta del Dr. Joan Carreras  
en su Oficina de Valencia  
a D. Ignacio Lemoz, Patron del Pósito.  
Dijo que con el  
motivo de haber tenido noticia cierta, que en el granero del Convento de  
San Francisco se ha hecho en la plaza de la Catedral, por el P. D. Ignacio de  
la Platería; De que tal medida quedó entendida.  
El Dr. Ignacio Lemoz, Patron del Pósito. Dijo que con el  
motivo de haber tenido noticia cierta, que en el granero del Convento de  
San Francisco se ha hecho en la plaza de la Catedral, por el P. D. Ignacio de  
la Platería para sacar las fuerzas de la azucina, que quedan en ella  
algunas personas con provisiones considerables de grano, para hacer empleo  
de grano, con el título de la provisión de los exorcitos; No obstante hacer  
presentes a la azucina los granos en fábrica, que quedan de dicha  
saca, y que han sido tanca la cosecha, se expone una total  
falta, como ya se ha experimentado, y que la panadería  
no tiene un grano de trigo que comprar a ningún precio, narrando  
que de la abundancia de compradores, que obliga a los menores  
a retirar los granos con la peranza del aumento en precio; Y si  
no se acuerda con el P. D. Ignacio de la Platería en fábrica, no se le ofrezca una

